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Sur une surface plane assemblez les pattes
( pièces B 2 mcx) dans le haut de la structure C a
l’aide de vis pièce H Serrez fermement les écrous
et les boulons

Dans la structure assemblée, insérez la pièce D
avec l’œil vers le bas dans le trou du poteau.
Accrochez le ressort E a la pièce D

Accrochez le clip mousqueton G a la chaine F
sur la structure de la chaise ensuite suspendre la
chaise au ressort.

Fixez le poteau et la chaise a l’aide de la pièce K

Information & avertissements
Poids maximal recommandé est 440 lbs

Ce produit est uniquement conçu pour accueillir 1 a 2 personnes à la fois. Ne dépassez pas cela car cela pourrait endommager le produit et causer des 

blessures. 

Ne pas monter sur la structure

Vérifiez régulièrement toutes les vis ou boulons pour vous assurer qu’ils sont serrés.

Les précautions doivent être prises lors de l’assise des objets pointus peuvent provoquer des déchirures à la tissue ou endommager l’osier

Ce produit n’est pas un jouet et ne doit pas être utilisé comme balançoire en aucune circonstance car cela pourrait entrainer des blessures.

Conservez toutes les sources de flamme et de chaleur loin de ce produit en tout temps.

Lorsqu'il n’est pas utilisé rangez-le dans un endroit frais et sec loin de toute source de chaleur

Le fabricant est non responsable des dommages liés a la météo en raisons des vents fort ou de conditions météorologiques extrêmes.

Les enfants doivent être surveiller par un adulte lors l’utilisations de cette chaise

Ne jamais utiliser cette chaise sans les 2 ceintures de sécurité.



On a level surface assemble the legs (Parts B
2 pcs) in the top of the structure C using
screws part H Tighten the nuts and bolts
firmly

On the assembled frame, insert part D with
the eye below into the frame pole. Hang
spring E onto part D

Hang the chain G and Carabiner F on the
chair frame. Then hang the chair on the
spring.

Secure pole and chair using part K

Information & warnings
Max recommended weight is 440 lbs 

This product is only designed to seat 1 or 2 persons at the time DO NOT exced this as this could damage the product and cause injury.

This product should only be used on firm level ground.

Do not climb on the frame.

Check all screws or bolts on a regular basis to insure they are tight.

Care should be taken when sitting down sharp objects could cause tears to the fabric or damage the wicker swing.

This product is not a toy and should not be used as a swing under any circumstances as this could result in injury. 

Keep all frame and heat sources well away from this product at all times.

When not in use please store away in a cool and dry place away from any heat source.

Manufacturer is not responsible for weather related damages due to high winds or extreme weather conditions.

Children must be supervised by adult when using the hanging chair 

Never use this chair without the 2 security belt

The manufacturer is not responsible for weather related damage due to strong winds or extreme weather conditions. 
Children must be supervised by an adult when using this chair 
Never use this chair without the 2 seat belts


